

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 10 abril de 1915-N. 115

CULTOS

Parroquia de Santa María

Dominica de Quasimodo.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de Comunión general para los niños y niñas que han de ser admitidos por primera vez a la Sagrada Mesa, con ejercicio de preparación, plática, motetes y acción de gracias. A las diez la mayor con sermón panegírico en honor de la Sagrada Familia por el Rdo. don Jaime Tutzó, Beneficiado. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario, plática a los niños y niñas de primera Comunión, procesión, renovación de las promesas del Santo Bautismo y actos de consagración a los amantísimos Corazones de Jesús y de María.

En la iglesia de San José, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes día 16.—A las seis y media el devoto ejercicio del Via Crucis.

Parroquia de Ntra.

Sra. del Càrmen

Mañana dominica en Albis.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La Misa de 7 y media será de Comunión para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las 8 saldrá la procesión del Viático general para los enfermos e impedidos del distrito parroquial, y una vez de regreso se dirá Misa, durante la cual se pulsará el órgano y se cantará la Regina ce i. A las 10 la Misa última. Por la tarde empezando a las 3 y media canto de Vísperas, procesión claustral, rezo del Rosario y plática doctrinal por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo De 9 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los

Hermano de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando

Lúnes, 12 de abril.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oraciones rezo del Rosario.

Preparación de los niños y niñas que han de hacer la primera Comunión.

Todos los días de la semana, a las 8 de la mañana, para las niñas.

Los mismos días, a las siete de la noche, solamente para niños.

Parroquia de San Francisco de Asís

Domingo de Quasimodo.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La de las siete será de Comunión general para los niños y niñas admitidos por primera vez a la Sagrada Misa, con plática preparatoria y motetes. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor. A las tres Vísperas, Santo Rosario, procesión, renovación de las promesas del Santo Bautismo y plática de perseverancia.

Lúnes 12.—A las ocho la Misa de costumbre en sufrágio de los difuntos recomendados.

Martes 13.—A las siete y media Misa rezada y ejercicio de los Trece Martes en honor de San Antonio. A las nueve otra Misa rezada.

Santo Evangelio

DOMINICA IN ALBINO DE QUASIMODO

El evangelio es según S. Juan cap. XX

En la tarde del primer día de la semana y estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban los discípulos, por miedo de los judíos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: la paz sea con vosotros; y les mostró sus manos y costado, por lo que se llenaron de gozo. Les repitió: la paz sea con vosotros. Así como mi padre me envió yo os envío a vosotros; y dicho esto sopló sobre ellos y les dijo: recibid el Espíritu Santo: aquellos a quienes perdonareis los pecados les serán perdonados y los que retuviereis, serán retenidos.

Tomás uno de ellos, no estaba cuando vino Jesús y le dijeron los otros: hemos visto al Señor; mas él respondió: si yo no veo en sus manos las aberturas de los clavos y no meto mi mano en ellas y en su costado no lo creeré. Ocho días después volvió Jesús y saludándoles dijo a Tomás: introduce aquí tu dedo y mira mis manos, mete la tuya en mi costado y no seas incrédulo, sino fiel. Y entonces exclamó Tomás: Dios y Señor mío; y dijole Jesús: Tomás porque me has visto has creído: bienaventurados los que no han visto y han creído.

*
**

CONSIDERACION

Hoy es el día último de la octava con que la Iglesia celebra la gran festividad de la Pascua,

primera entre todas las demás.

Durante estos días se apareció Jesús a su Madre Santísima, a la Magdalena, a las demás mujeres, a Pedro y a todos los discípulos. Y esta multitud de apariciones tuvieron por objeto cerciorar a todos de la verdad de su resurrección; para que creyeran en él y su doctrina y le confesaran todopoderoso por haber vencido la muerte.

Mas, Jesús, siempre que se aparece a sus apóstoles y discípulos, les saluda diciendo: pax vobis; la paz sea con vosotros y en vosotros; y este saludo lo repite muchas veces durante los cuarenta días que conversó con ellos instruyéndolos, para que siempre lo tuvieran presente.

Y la Iglesia, fiel imitadora de las lecciones y ejemplos de su divino Maestro quiere que sus ministros en la santa Misa salude también repetidas veces al pueblo diciéndole: la paz sea contigo. Y cuando los envía a bendecir las casas de sus fieles también pone en sus labios las mismas palabras: haya paz en esta casa y en todos sus habitantes.

Este debiera ser el saludo de todo buen cristiano, pues él es el que nos dió y enseñó el Salvo: mi paz os doy, les decía, mi paz os doy; no como la da el mundo os la doy Yo, porque el mundo no la tiene ni la conoce y por lo tanto, no la puede dar.

La paz sea con vosotros. Y es muy natural que así los saludara Jesús, el enviado del cielo para enseñar al mundo el amor y la caridad.

Y la paz cristiana es la tranquilidad del alma, de la conciencia y del corazón; es el bien obrar,

el tener la virtud y huir del pecado. La paz cristiana es el fundamento y la base del engrandecimiento de los pueblos y naciones y la prosperidad y gozo para las familias.

El mundo no la conoce; luego no puede darla. Porque el mundo aborrece a Cristo y sus máximas evangélicas y El es el único que la trajo con su venida y que la enseñó e inculcó en el corazón de sus seguidores, y solamente estos, los que siguen a Jesús con fe y amor, los que viven vida verdadera y espiritual son los que pueden disfrutar del beneficio de la paz.

Tengamos, pues, fe en Cristo nuestro Señor y vivamos siempre conformes con la voluntad divina y con el corazón levantado a lo alto, de donde nos viene todo bien, pidiéndole reina entre los hombres, pueblos y naciones, reyes y gobiernos, la paz cristiana la paz verdadera.

ORFILA, PERO.

San Luis.—(Lluçalari).

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria de 6 y media a 8 de la tarde en la iglesia de las Reverendas Hermanas Carmelitas. Todos los días, antes de la reserva, se da la bendición con el Santísimo.

—Hoy sábado 10 Abril.—Adoración Nocturna

en San Francisco. Turnos 1.º y 2.º Vigilia ordinaria. Por el alma del adorador honorario Reverendo don Eduardo Turmo, Presbítero (que en paz descanse).

—Mañana domingo de Cuasimodo. Sección Adoradora Nocturna. Aviso: Ruégase atentamente a los Adoradores y Tarsicios la asistencia a la procesión de la Comunión Pascual que saldrá a las 8 menos cuarto de la mañana de la parroquial iglesia de Nuestra Señora del Carmen.

—Lunes 12 Abril. —Camareras de Jesús Sacramentado y Corte de Honor. Misa de comunión en la capilla del Pilar de San Francisco a las 8 y cuarto. Piadoso ejercicio a las 6 y media de la tarde. Vela en las horas acostumbradas.

Mahón

Mañana, segundo domingo de mes, los cofrades de Nuestra Señora del Carmen tendrán Misa de comunión general a las 7 y media en la parroquia dedicada a su Excelsa Patrona. Y los congregantes del Sagrado Corazón de Jesús a las 6 y media en las Religiosas Concepcionistas.

—Las parroquias de Santa María y de San Francisco celebran mañana a las 7 la tercera ceremonia de la primera comunión a los niños y niñas de los respectivos distritos parroquiales. En la primera será celebrante y hará las pláticas de preparación y de perseverancia el Reverendo

Padre Eugenio de Valencia. Y en la segunda del señor Párroco don Juan Marcada', Presbítero. Por la tarde se celebrará en ambas iglesias el acto de la renovación de las promesas del Santo Bautismo y se les regalarán recordatorios de tan fausto día.

—Mañana, Dominica «in Abis», después de terminada la Misa de 7 y media, saldrá de la parroquia del Carmen la solemne procesión de la Comunión Pascual a los enfermos e impedidos del distrito. Probablemente recorrerá las calles del Castillo, San Juan y del Carmen y concurrirán los Centuriones, la Adoración Nocturna y un piquete de Infantería con la banda militar. Al regreso de la procesión se celebrará la Misa que ordinariamente se dice a las 9.

—Por el correo del jueves salieron para Barcelona los Reverendos Padres Capuchinos encargados de la predicación cuaresmal en Ciudadela y en los pueblos del interior.

—La Vigilia que esta noche celebrarán los Adoradores en San Francisco, será aplicada por el alma de nuestro inolvidable amigo el Reverendo don Eduardo Turmo, Presbítero (q. g. g.).

—El próximo lunes cuenta regresar a Orihue la el Reverendo Padre Ignacio de Valencia, que nos deja grato recuerdo de su estancia entre nosotros, deseándole feliz viage.

